



El rector, el consejero de Educación y el presidente de CCM -centro- posan con los alumnos premiados

# Un millón de euros para los **universitarios**

**Caja Castilla-La Mancha y la Universidad regional renuevan su acuerdo de colaboración y premian a los alumnos más brillantes**

Caja Castilla-La Mancha (CCM) colaborará con la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) con más de un millón de euros durante el presente ejercicio, según se contempla en el acuerdo que renueva el convenio de colaboración que mantienen ambas instituciones desde hace varios años, y que fue suscrito en Toledo el pasado 11 de mayo por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la entidad financiera, Juan Pedro Her-

nández Moltó. La aportación de la caja revertirá en diferentes iniciativas de interés para los universitarios de Castilla-La Mancha, entre las que destacan programas de formación especializados en los cuatro campus, como los Cursos de Postgrado para Iberoamericanos, el de Especialista en Impacto Ambiental, las Olimpiadas Matemáticas, los cursos de Español en Toledo (ESTO), las Jornadas de Teatro Clásico de Almagro, o los Cursos de Verano que celebra la institu-

ción académica.

Asimismo, la aportación de Caja Castilla-La Mancha servirá para financiar la edición de publicaciones, así como el funcionamiento de la Fundación General de la Universidad, la recientemente creada Cátedra de Empresa Familiar, el Máster de Entidades de Crédito, etcétera.

El convenio de colaboración, que materializa la buena sintonía que existe entre la Caja y la Universidad regional,